

La société

28 février de
2021

Coment ar pouvons-nous lutter contre les inégalités entre les hommes et les femmes?

Les nouvelles technologies soient utiles?

Sommaire

Premier texte

- 3 Les inégalités entre les hommes et les femmes

Duxième texte

- 4 Les nouvelles technologies soient utiles?



D'après vous, comment pouvons-nous lutter contre les inégalités entre les hommes et les femmes.

Supplémentaire:

<https://www.cairn.info/revue-politique-europeenne-2006-3-page-75.htm>



Les inégalités entre les hommes et les femmes dans le monde.

L'inégalité est un problème important dans notre monde moderne mais avec le progrès de la société ce problème a été réduit.

Nous pouvons poser la question suivante, comment mettre fin aux toutes les inégalités entre les hommes et les femmes?

Premièrement, on peut diviser les tâches ménagères de cette manière vous serez pareil aussi nous ne devrions pas classer les vêtements, les couleurs et les emplois parce que personne n'est incapable de le faire.

Duxièmement, il faut signaler que la différence de salaire est un problème très commun dans la même entreprise et y compris dans la même position. C'est surprenant!

Enfin, je pense que si nous collaborons tous ce problème prendra fin aussi je suis d'accord avec on a avancé



Pensez-vous que les nouvelles technologies soient utiles ? Comment vous en servez-vous ? Les nouvelles technologies sont aussi susceptibles d'un mauvais usage. Comment s'en défendre ?

Les nouvelles technologies sont un sujet de conversation récurrent, chaque maison il y a plusieurs appareils parce que ils font partie de notre quotidien.

Pour commencer, les nouvelles technologies sont très utiles parce que ils nous aident par exemple être en contact avec nos proches même si ils peuvent avoir mille usages différents.

D'autre part, je les utilise pour faire mes devoirs aussi comme divertissement mais je connaît les gens qui l'utilisent pour travailler.

Nous pouvons passer la question suivante, sont très dangereux les nouvelles technologies?

Je pense que ils peuvent dangereux dans les mains de personnes qui ne savent pas comment en faire bon usage.

Finalement, nous pouvons ajouter que les nouvelles technologies sont utile pour notre quotidien et nous devons en faire bon usage.



Supplémentaire:

<https://www.un.org/fr/chronique/article/les-nouvelles-technologies-et-les-objectifs-mondiaux>

